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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio de los organismos que correspondan, disponga 
gestionar ante la Administración de Vialidad Nacional prontas soluciones en 
la Ruta Nacional N.0 168 en el sector delimitado por el acceso al Distrito La 

Guardia y el túnel subfluvial a Paraná, dado que se encuentra totalmente a 

oscuras, tornándose muy peligroso para poder circular. 

Lic. Juan Argañaraz 

Diputado Provincial 

-2021- 

General López 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina Pág. 1 



FUNDAMENTOS 

CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA f~ 

Señor presidente: 

El tramo del sector delimitado por el acceso al Distrito La Guardia 

y el túnel subfluvial a Paraná, sobre la Ruta Nacional N.0 168, se encuentra 

· totalmente a oscuras, volviéndose cada día más peligroso y riesgoso poder 

circular por allí. 
A través de la RN N.º 168 pasa el transporte de cargas 

internacional que atraviesa Santa Fe. Además, es una ruta muy transitada 
por quienes viajan a diario entre las dos capitales de provincia, Santa Fe y 
Paraná. Lo más llamativo es que en esa zona de la ruta se observan de día 

las torres de iluminación, pero los artefactos en varios tramos no funcionan, 

dejando completamente a oscuras la zona por la noche. 
La explicación de este hecho radica en el robo y los actos 

vandálicos que se suscitan constantemente. Cada vez que ocurre un nuevo 
robo o vandalismo, se realiza la denuncia policial y se informa a las 

autoridades a nivel nacional, luego se realiza la reparación y el mantenimiento 
del servicio de iluminación del corredor. Pero sucede que los tiempos se 
dilatan y la ruta está permaneciendo a oscuras por mucho tiempo, 

volviéndose muy peligroso su tránsito. 
Sabemos que hay delincuentes que se dedican específicamente 

a dañar y robar los tendidos eléctricos, ya que de allí sacan el cobre para 
luego venderlo. En este sentido, hace pocas semanas se logró la aprehensión 

del jefe de "La banda del cobre", luego de un allanamiento que se realizó en 
un galpón del Distrito La Guardia, muy cerca de la RN N. 0 168, donde se 

encontraron mas de 4 toneladas de cobre. 
Sin embargo, más allá de los delitos y los actos de vandalismo 

que se produzcan en cuanto al cableado, ese sector de la mencionada ruta es 
muy transitado continuamente y no puede permanecer a oscuras por más 
tiempo, dado que se torna peligroso para conducir y con riesgos también de 

robos para quienes transitan por allí. 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

Por este motivo, solicitamos al Poder Ejecutivo que, a través del 

organismo que corresponda, gestione ante la Dirección de Vialidad Nacional, 

prontas soluciones a esta situación, restituyendo el tendido eléctrico en los 

tramos que en la actualidad se encuentran totalmente a oscuras para que de 
este modo se puedan evitar los riesgos de transitar por allí durante la noche. 

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la 

presente. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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